DOG'S DELI

Von der Hundekuchenbäckerei zum Leinenhersteller

Pünktlich zum zehnjährigen Betriebsjubiläum präsentiert Dog's Deli seine erste eigene Hundeleinen-Kollektion "Komm' mein Schatz". Aus der kleinen Düsseldorfer Hundekuchenbäckerei, die vor einem Jahrzehnt mit ausgefallenen Leckerlis startete, ist mittlerweile ein vielschichtiges Unternehmen geworden.

Neben den hauseigenen Hundekeksen, die damals wie heute ohne Konservierungsstoffe, Salz, Zucker und künstliche Aromen hergestellt werden, gehören zum Sortiment vier Backmischungen, eine eigene Napf-Kollektion, die "Platz' mein Schatz"-Decken und vier verschiedene Back- und Kochhücher sowie ein Adventskalender für Hunde, Inhaberin und Unternehmensgründerin Friederike Friedel beliefert auch zahlreiche Händler deutschlandweit mit ihren Produkten. Bei einigen der sogenannten Rudelmitglieder wird ebenso wie im Dog's Deli-Online-Shop die "Komm' mein Schatz"-Kollektion angeboten. Genau wie sämtliche Merchandise-Artikel tragen auch die neuen Leinen das Dog's Deli-Logo.



Die neue Kollektion "Komm" mein Schatz", bestehend aus Leinen, Halsbändern und Borsettas für Leckerchen oder Kotbeutel.

"Natürlich haben wir bei dieser Entwicklung wie immer unsere Kunden

eingebunden", erklärt Friederike Friedel. Denn sowohl bei der Produktion neuer Kekskreationen als auch bei der Entstehung aller anderen Produkte arbeitet Dog's Deli eng mit seinen Kunden zusammen. "Unsere Führleinen aus feinem Kalbsleder werden exklusiv in einer kleinen Manufaktur in Norditalien für uns hergestellt. Es gibt sie in vier verschiedenen Farbtönen: Magenta, Agua, Sand und Peach", sagt die Unternehmerin. Dann lacht sie und verrät: "Gut, dass wir unsere Kundschaft befragt haben, welche Farben sie sich wünscht. Mein Favorit ist natürlich Magenta, weil es zu unserem Farbkonzept gehört. Das stand bei den potenziellen Käufern aber nicht direkt an erster Stelle." Dafür waren sich



Die Hundekuchenbäckerei dog's Deli feiert 10-jähriges Jubiläum.



Klares Konzept

Für ihre Hundekuchenbäckerei, die im November 2006 in Düsseldorf eröffnete, hatte Friederike Friedel ein klares Konzept: gesunde Ergänzungsnahrung ohne künstliche Zusätze sowie ohne Zucker oder Salz, Die



Idee kam ihr, als sie für ihren heute zwölfjährigen Labradorrüden – damals noch Welpe – gesunde Leckerchen suchte. Inzwischen hat die studierte Architektin ihren Beruf an den Nagel gehängt und sich ganz ihrem Unternehmen verschrieben. 2013 eröffnete die erste Filiale – heute der Flagshipstore – und 2014 zog die Firmenzentrale nach Mönchengladbach. Dort werden Keksrezepturen entwickelt und das Sortiment an Händler und private Kunden des Online-Shops europaweit versendet.

Herrchen und Frauchen mit Friederike Friedel einig, dass die neuen Leinen hochwertig und ausgesprochen strapazierfähig sind. Sie sind mit Hilfe eines Karabiners und verchromten Schnallen dreifach verstellbar. Passend zu den zwei Meter langen Modellen gibt es Halsbänder in vier verschiedenen Größen sowie Borsettas, in denen wahlweise Leckerchen oder Kotbeutel aufbewahrt und beim Spazierengehen mitgeführt werden können. Pr/sg



Tierhalter auf:

my-pet.org

